

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

CELEBRACION CUMPLEAÑOS 63 DEL MAYOR ROBERTO D'ABUISSON

23 DE AGOSTO DE 2006

... POR QUÉ VAMOS AL CEMENTERIO Y NO HACEMOS UNA FIESTA, LE BUSCÁBAMOS UNA EXPLICACIÓN Y HABLÁBAMOS QUE LO QUE SE REPITE Y SE REPITE, SE HACE COSTUMBRE. PERO DE TODOS MODOS, VENIR AQUÍ TEMPRANO, LA MÁS ALTA DIRIGENCIA DEL PARTIDO Y ESTE SERVIDOR, COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ES RENDIRLE TRIBUTO, HONRAR A QUIEN HA TRABAJADO MUCHO POR EL PAÍS, A QUIEN DIO SU VIDA POR EL PAÍS, A LA PAR DE OTROS PATRIOTAS, QUE SE OLVIDARON DE LA COMODIDAD, EN LA QUE MUCHOS VIVIMOS Y QUE DE REPENTE, ABANDONA SU COMUNIDAD, ABANDONA A SU FAMILIA Y DECIDE, CON ESTE GRUPO DE BUENOS ARENEROS, FUNDAR ALIANZA REPUBLICANA NACIONALISTA.

YO CREO QUE EL TIEMPO LE HA DADO LA RAZÓN, A ROBERTO D'AUBUISSON. 25 AÑOS DESPUES DE FUNDADO EL PARTIDO, ARENA SIGUE SIENDO LA PRIMERA FUERZA POLÍTICA DEL PAIS, EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, MANEJANDO DE LA MEJOR MANERA EL ORGANO EJECUTIVO Y HACIENDO GRANDES OBRAS, Y TRANSFORMANDO AL PAIS.

COMO PRESIDENTE DEL CUARTO GOBIERNO ARENERO, PUEDO DECIR, QUE TODAS LAS FASES DEL PROYECTO HISTÓRICO DE ARENA, SE ESTAN CUMPLIENDO. LA PAZ, LA RECONSTRUCCIÓN LA INCERSION A LA ECONOMIA MUNDIAL Y EL PROYECTO SOCIAL QUE ES IMPORTANTE LLEVARLO A LA PAR DEL PROYECTO POLITICO.

LA PARTE SOCIAL QUE COMO ESTE GOBIERNO HA DICHO, NO ES COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE ES LA BASE DE TODO. Y ROBERTO D'AUBUISSON LO DECIA EN SUS DISCURSOS, NOSOTROS SOMOS UN PARTIDO QUE REPRESENTA A LA GENTE.

ESTE SERVIDOR DE USTEDES FUE LLEVADO A LA PRESIDENCIA POR UNA INMENSA CANTIDAD DE SALVADOREÑOS Y NOS HAN ELEGIDO LOS



SALVADOREÑOS MAS HUMILDES Y A ELLOS LES DEBEMOS Y POR ESO EL TRABAJO QUE TENEMOS DESDE LA PRESIDENCIA, PARA DARLES LOS MEJORES SERVICIOS, LA MEJORES ATENCIONES Y SOBRE TODO MEJORAR EL CLIMA DE ESTABILIDAD DE NUESTRO PAIS.

YO CREO QUE ESTA MAÑANA TODOS DEBEMOS SENTIRNOS SATISFECHOS, LA JUVENTUD TIENE ESTE DIA UN EVENTO ESPECIAL, PARA CONMEMORAR ESTOS 63 AÑOS, PERO YO CREO QUE LA REUNIÓN DE ESTA HORA, MUY TEMPRANO, LAS SIETE, SON LAS SIETE, QUE ES LA HORA QUE HAY QUE ESTAR, PORQUE LOS ARENEROS SOMOS DISCIPLINADOS Y DEBEMOS COMENZAR POR LLEGAR TEMPRANO Y POR ASISTIR EN PUNTO A LOS EVENTOS, HAY QUE IR CAMBIANDO UN POCO LA HISTORIA SALVADOREÑA DE QUE MEDIA HORA MAS TARDE, UNA HORA MAS TARDE, NO PUEDE SER, DEBE SER HORARIO INGLES Y LLEGAR TEMPRANO.

POR ESO HEMOS COMENZADO TEMPRANO AQUÍ NUESTRA AGENDA EN EL CEMENTERIO LOS ILUSTRES, PARA RENDIR TRIBUTOS A UN HOMBRE QUE A TRAVÉS DE LOS AÑOS DIO SU VIDA Y LA ENTREGO SIN ESPERAR NADA, MAS QUE LEGARLE AL PAIS, EL PROGRESO, LA PAZ Y LA LIBERTAD.

LA RESPONSABILIDAD HISTÓRICA RECAE EN LOS QUE DE ALGUNA MANERA TENEMOS CONDUCCIÓN POLÍTICA Y PODER EN ESTE PAÍS. NOSOTROS TENEMOS QUE DEMOSTRAR QUE ESTE PROYECTO CONTINUA VIGENTE, QUE ES VIABLE Y QUE LE CONVIENE A LA MAYORÍA DE LOS SALVADOREÑOS.

HOY, QUIERO DESTACAR LOS LOGROS DE LA LIBERTAD, LOS LOGROS DE UN PAÍS ABIERTO, EN DONDE TODO MUNDO HABLA LO QUE QUIERE, EXPRESA LO QUE QUIERE Y HACE LO QUE QUIERE, MEDIA VEZ NO ATENTE CONTRA LOS DERECHOS DE LA OTRA PERSONA Y ESE TRIUNFO SE LO DEBE AL TRABAJO HISTÓRICO DE ARENA, LA CONSTRUCCIÓN DE UN ESTADO LIBRE, DE UN ESTADO DEMOCRÁTICO, UN ESTADO DE DERECHO, EN DONDE LA LEY IMPERA SOBRE CUALQUIER COSA.

YO QUISIERA RENDIRLE TRIBUTOS AL MAYOR D'AUBUISSON Y FELICITAR A SU FAMILIA QUE ESTA CON NOSOTROS HOY EN ESTA CELEBRACIÓN Y DECIRLES A TODOS SUS ARENEROS, QUE LOS ARENEROS NOS SENTIMOS



ORGULLOSOS DE ESTE LÍDER QUE FUNDO EL PARTIDO Y QUE SE HA CONVERTIDO EN EL VEHICULO ADECUADO, EL ÚNICO VEHICULO CAPAZ DE EVITAR QUE ESTE PAIS CAIGA EN MANOS DE GENTE IRRESPONSABLE.

POR AHÍ APARECEN ALGUNOS QUE DICEN NO, QUE HAY OPORTUNIDAD, QUE HAY QUE CREAR OTRA FUERZA, AQUÍ HABEMOS DOS FUERZAS, LAS FUERZAS DEL BIEN Y LAS FUERZAS DEL MAL; Y TODOS AQUELLOS Y SEGURAMENTE ROBERTO D'AUBUISSON ME ESTA ESCUCHANDO EN EL LUGAR DONDE SE ENCUENTRE, TODOS AQUELLOS QUE PIENSAN QUE HAY UNA TERCERA OPCION PARA ENFRENTAR LAS POSIBILIDADES DEL 2009, SE EQUIVOCAN, EN ESTE PAIS, EL UNICO PARTIDO CAPAZ DE LUCHAR POR LA LIBERTAD Y LA DEMOCRACIA, ES ALIANZA REPUBLICANA NACIONALISTA Y POR EL TRABAJAMOS Y POR EL NOS ESFORZAMOS.

HERMANOS ARENEROS, GRACIAS POR ESTAR AQUÍ TEMPRANO EN ESTE SENCILLO, PERO SENTIDO HOMENAJE A UN LIDER HISTORICO EN EL PAIS, A UN LIDER AL CUAL TODAVIA, Y FALTA MUCHO TIEMPO, LA HISTORIA NO LE HA DADO SU PUESTO QUE NOSOTROS TENEMOS QUE DARLE EN LOS PRÓXIMOS AÑOS, NO LE HA DADO EL PUESTO QUE SE MERECE PORQUE CAMBIO AL PAIS, QUE TUVO EL INGRESO DEL COMUNISMO Y EVITO QUE IDEAS EXTRAÑAS Y PELIGROSAS, SE APODERARAN DE LAS ESTRUCTURAS DE PODER DE ESTE PAIS.

YO QUIERO EN NOMBRE DEL CONSEJO EJECUTIVO NACIONAL, DECIRLES DOS COSAS: PRIMERO, QUE COMO CONSEJO EJECUTIVO NACIONAL, ESTAMOS TRABAJANDO EN LA INSTITUCIONALIZACIÓN DEL PARTIDO, PORQUE ESTE PARTIDO CREADO POR ROBERTO D'AUBUISSON ES UN PARTIDO PROPIEDAD DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, NO NOS OLVIDEMOS QUE ESE MILLÓN TRESCIENTOS MIL VOTOS, CASI MILLON CUATROCIENTOS MIL VOTOS DEL AÑO 2004, NOS DICEN QUE ESTE ES EL PARTIDO DE LA GENTE Y POR LO TANTO, ESTE PARTIDO DEBE SEGUIR Y SEGUIRÁ ESTANDO AL SERVICIO DE LOS SALVADOREÑOS. COMO COENA ESE ES EL TRABAJO QUE TENEMOS QUE REALIZAR.

Y COMO MAXIMO DIRIGENTES DEL PAIS, COMO PRIMER MAGISTRADO DEL PAIS, Y SEGURAMENTE LA VICEPRESIDENTA PIENSA IGUAL, NOS SENTIMOS



ORGULLOSOS DE SER NO SOLO MIEMBROS DE ARENA, DE HABER SIDO ELEGIDOS POR ARENA, SINO QUE HOY OCUPAR LA PRESIDENCIA DEL PARTIDO.

ASÍ ES QUE PARA TODOS FELICIDADES, FELICIDADES AL MAYOR D'UBUISSON EN ESTOS 63 AÑOS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS.